

## La biblioteca de Irun presentó su renovada web en el Día de Internet

IRUN. El Ayuntamiento de Irun presentó ayer, coincidiendo con la conmemoración del Dia de Internet, la renovada web de la biblioteca municipal Ikust-Alaia.

Los ediles de Cultura (Belén Sierra) y Sociedad de la Información (Pedro Alegre) recordaron en rueda de prensa que 'el espacio propio y diferenciado dedicado a la biblioteca dentro del portal [www.irun.org](http://www.irun.org) fue uno de los primeros, allá por el año 2002, por lo que venía siendo ya necesaria una actualización, tanto en la forma como en el contenido'.

Así, el nuevo espacio, al que puede accederse desde la dirección [www.irun.org/biblioteca](http://www.irun.org/biblioteca), 'contiene, por un lado, diversas mejoras de diseño gráfico, una estructura de contenidos más moderna y actualizada y mejoras de accesibilidad para las personas con discapacidad', explicaron los dos ediles en Ikust-Alaia.

web 2.0 Por otro lado, la nueva web de la biblioteca municipal de Irun 'incorpora herramientas y funciones propias de la llamada web 2.0, como la sindicación de contenidos RSS, enlaces con el canal de la biblioteca en Youtube y con las páginas y espacios que el centro tiene en distintas redes sociales', detalló el edil Pedro Alegre.

'En definitiva, con esta nueva web damos un salto de calidad en el servicio, con funciones como el espacio propio dedicado a la biblioteca infantil y juvenil o las mejoras en los trámites de consulta y reserva de títulos, entre otros', explicó la edil de Cultura, Belén Sierra.

El rediseño que ayer estrenó la web de la biblioteca municipal de Irun ha sido un proyecto conjunto de las áreas de Cultura y Sociedad de la Información, al que han dado forma en Ikust-Alaia dos técnicos municipales contratados por mediación del plan Lanbide. Todos ellos han contado además con la colaboración de la empresa irundarra Adimedia Comunicación Interactiva.